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Antrag nach §34 GemO: Bedarfsanalyse barrierefreie Wohnungen 
 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Martin Horn, 
 
die unterzeichnenden Fraktionen beantragen die Ausarbeitung folgender Vorlage: 
Die Stadtverwaltung soll ein Konzept erarbeiten, wie der Bedarf an barrierefreien Wohnungen in 
Freiburg erhoben werden kann. 
Diese Bedarfsanalyse für die nächsten 10 Jahre soll zeitnah erfolgen und regelmäßig 
fortgeschrieben werden. 
 
Begründung: 
Um den Bedarf an barrierefreien Wohnungen stadtweit planen zu können, ist eine Erhebung 
sinnvoll. Hiervon profitiert nicht allein die Stadtbau, auch andere Träger*innen des 
Wohnungsbaus können sich an entsprechenden Zahlen orientieren. Gerade hinsichtlich des 
demographischen Wandels wird ein höherer Bedarf an barrierefreien Wohnungen prognostiziert. 
Auch für die langfristigen städtischen Planungen im Bereich des Wohnungsbaus ist dieser Aspekt 
relevant. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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